

Iran : satellite réel ou charge factice dans la fusée Safir ?

La fusée Safir récemment lancée par l'Iran transportait-elle réellement un satellite, ou s'agissait-il d'une simple étape dans la préparation d'un programme spatial ?

Mais dès le lendemain, alors que personne n'arrivait à détecter le satellite et que les responsables du Norad américain restaient sans réaction à ce sujet, l'enthousiasme retombait quelque peu. Dans les communiqués iraniens, le "satellite commercial" devenait un simple satellite de télécommunications puis un étrange "satellite factice".

Suite et source => futura-sciences

Par

Publié sur Cafeduweb - Archives le jeudi 21 août 2008

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/8734-iran-satellite-reel-ou-charge-factice-dans-fusee-safir.html>